

## VIICNA - Noticias

<https://www.congresoaridos.com/>

# Otras actividades que han completado el programa del VI Congreso Nacional de Áridos





Además de la actividades que formaban parte de manera estricta del VI Congreso Nacional de Áridos, se han organizado otras actividades complementarias que han hecho de este congreso, el mejor encuentro de profesionales de varios sectores mineros e industriales de diferentes países de los últimos años.

La **jornada de la Federación Iberoamericana de Productores de Áridos – FIPA**, bajo el título “*Actualidad del sector de los áridos/agregados en Iberoamérica*”, con la participación del presidente, Juan Luis Bouso Aragonés, y representantes de asociaciones de áridos de los diferentes países que integran la FIPA. Así mismo, se celebró una mesa redonda de debate sobre *¿Cómo fortalecer la estructura del sector de los áridos en Iberoamérica?*

**FIPA** Federación Iberoamericana  
de Productores de Áridos



El **Seminario Internacional de Balasto de ADIF**, celebrado el 26 de mayo, y en el que se contó con la participación de varios representantes de la entidad, entre los que se destacan al director general de ADIF Construcción, Juan Pablo Villanueva Beltramini, quien también ejerció de presidente del seminario, y al director general de ADIF Mantenimiento, Ángel Contreras Marín. Los moderadores del Seminario fueron Francisco Carrera Carrero, José Rodríguez Vilarrasa y Antonio Durán López, presidente, vicepresidente y vocal del Comité de Balasto de ANEFA.





La **jornada “Ventajas del hormigón bajo el prisma del nuevo Código Estructural”** organizada por la Plataforma Tecnológica Española del Hormigón – **PTEH**, el día 25 de mayo, bajo la presidencia de D. Manuel Aguado Mediavilla, presidente de ANDECE, y moderada por D. Benjamín Martínez, delegado de ANEFHOP.





La **Conferencia de clausura del proyecto europeo H2020 Ageing@Work** (G.A. 826299) en la que se presentaron las principales conclusiones de este, exponiendo cada uno de los casos de uso aplicados en los dos pilotos del proyecto, entre los que destaca el de ANEFA. Así mismo, el día previo al inicio del congreso, la ciudad de Oviedo fue la sede escogida para celebrar la última reunión del consorcio del proyecto.



Ageing@Work



El **workshop DIGIECOQUARRY – Áridos 4.0** (Horizon Europe G.A. 101003750), que tuvo lugar el día 26 de mayo, y en el que se presentaron, por parte de varios representantes de las entidades miembros del consorcio del proyecto, las principales líneas de trabajo en materia de digitalización de la industria de los áridos.





El **acto de presentación de la** recién creada **Fundación Minería y Vida**, que tuvo lugar antes de la ceremonia de clausura del congreso, con la participación de D. Javier Targueta Roza, presidente de PRIMIGEA y vicepresidente de la Fundación Minería y Vida. Esta Fundación persigue fines de interés general de carácter educativo, social y medioambiental, para impulsar la mejora de la imagen de la Industria Extractiva de Materias Primas Minerales como resultado del mayor conocimiento de la actividad por la Sociedad, y fomentar el crecimiento sectorial en relación con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas.





**El acto de presentación de Women in Mining Spain - WIM SPAIN**, bajo el título “*el futuro se escribe con M*”, moderado por la gerente de ARIVAL, D<sup>a</sup>. Ana Barella Val, y que contó con la participación de D<sup>a</sup>. Marta Cerati, directora del Comité de Marketing y Comunicación y Tesorera de Wim Spain, D<sup>a</sup>. María Belarmina Díaz Aguado, directora general de Energía, Minería y Reactivación del Gobierno del Principado de Asturias, D<sup>a</sup>. Matilde Coto Braña, empresaria y miembro de AFAPA y D<sup>a</sup>. María Gordo Zaplana, Ingeniero de Minas en la empresa Lorenzo Andrés Vallés, S.A. y vicepresidenta de ARIVAL.



**Link to Original article:** <https://www.congresoaridos.com/noticias/otras-actividades-que-han-completado-el-programa-del-vi-congreso-nacional-de-aridos?elem=365979>